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     ロータリーの未来はあなたの手の中に 
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 2009－10 年度 地区大会 
 

第１８３７回 例 会 平成 21年 10月 27日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 狩野  勉 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 狩野  勉 会長 

御 祝 披 露 … 狩野  勉 会長 

誕 生 祝 … 小口 弘之 会員(10月 23日） 

       中西  廣 会員(10月 25日） 

結婚記念日 … 杉山 正躬 会員(10月 24日） 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
卓  話 
「米山月間に因んで」 山本 嘉一郎 会員 
 
出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

11 月 3日(火)祝日の為休会 

次回のプログラム(平成21年 11月 10日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「Ｒ財団月間に因んで」 

地区Ｒ財団委員会 補助金小委員長 
宇佐見 透 氏  
お食事「常鮨」
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1836回例会(平成21年10月20日) 

会長挨拶 

狩野 勉 

本日は千葉県警サイバー犯罪対策室情報セキュリティ

アドバイザー星野和彦様にお越しいただいております。

後ほど卓話をいただきます。よろしくお願いいたします。 
 ところで、我々ロータリーでは 10 月は「職業奉仕お

よび米山月間」ですが、我が国では、その他にも、いろ

いろな省庁や団体が定めたものでも、約 30 種類の「月

間」があるようです。例えば「魚食普及月間」、「健康強

調月間」、「体力つくり強調月間」、「木づかい推進月間」、

「けん銃取締り特別強化月間」などです。 
また、リデュース・リユース・リサイクル(3R)推進月

間もその一つです。そして本日10月20日は「リサイク

ルの日」でもあります。関係８省庁（財務省、文部科学

省、厚生労働省、農林水産省、経済産業省、国土交通省、

環境省、消費者庁）がリサイクルの意識の高揚と一層の

促進を図るため、1991(平成3)年10月25日、「再生資源

の利用の促進に関する法律」(リサイクル法)が施行され

たことに因んで、「リサイクル推進月間」として制定し、

2001(平成13)年に施行された「循環型社会形成推進基本

法」で、それまでのリサイクルにリデュース(減量)・リ

ユース(再利用)を加えた「3R」の重要性が説かれている

ことを受け、2002(平成14)年から現在の名称になりまし

た。３Ｒ推進月間の趣旨は「国民・事業者・行政が一堂

に会し、廃棄物問題に関するそれぞれの知識や経験を交

換するとともに、参加者一人ひとりが自らのライフスタ

イルを見直す機会を提供することを通じ、“３Ｒ”（廃棄

物等の発生抑制（Reduce）、再使用（Reuse）、再生利用

（Recycle））の推進に関する理解を深め、循環型社会の

形成に向けた取組をより一層推進する」ことです。最近

では3Rに加えて、止める（Refuse）、修理する（Repair）

を含めて、5Rも提唱されています。本日の「リサイクル

の日」は10が一回り、20 が二回りということの語呂合

わせで、日本リサイクルネットワーク会議が1990（平成

２）年に制定したそうです。同じ年に東京都の菊池さん

によって提唱された６月９日もリサイクルの日として定

着しています。 

9 月に開催された国連気候変動首脳会合において、鳩

山首相は世界に向けて、CO２等の温室効果ガスを2020年

には 1990 年比 25％の削減を高らかに宣言しました。実

現には様々な困難も予想されますが、意識的に温室効果

ガス削減に取り組まなければ、すぐに増加に転じてしま

います。一方で「地球温暖化は本当か？」と疑問を持っ

ている科学者もいます。温暖化など環境科学が議論され

るようになって約40年ですので、本当に明確な科学的な

証拠があるのかと疑問を持っているのです。科学的な証

拠を確実なものにしていくことは重要ですが、疑いがあ

れば、後で後悔しないように、それに対応しておくこと

も大切です。これからの時代、地球の未来、そして子孫

のために、一人ひとりの人間が5Rや温室効果ガス削減に

ついて意識し行く必要があると思います。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
 ・地区大会宿泊者のﾊﾞｽ利用について 
・ハイライトよねやま116          受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 
 活動計画書等拝受の件（お礼状）       受領 
３・銚子市民バザール大会実行委員会より 
お礼状                   受領 

４・千葉県立銚子特別支援学校より 
平成21年度「銚洋祭」の開催について（御案内） 

受領 
５・千葉県立銚子高等学校より 
 県銚ニュース                受領 
☆週報受領  館山ＲＣ 大原ＲＣ 小見川ＲＣ 

卓 話 

「サイバー犯罪の現状と対策」 
千葉県警サイバー犯罪対策室 

情報セキュリティーアドバイザー 

星野 和彦 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サイバー犯罪について卓話を頂きました。原稿は次回

掲載致します。 
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地区大会 

日時：平成21年10月25日（日） 

会場：麗澤大学キャンパス 

 

 

 

 

 

 

 

 

友愛の広場にて 
銚子ブース出店 
銚子地区大会のＰＲ

本会議 

 

 

 

 

第7分区一同

次年度地区大

会ＰＲ 

 

 

 
芸術祭出品 木樽定雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 
中
村
博
亘
ガ
バ
ナ
ー

ご
夫
妻 第4回定例理事役員会 

日時：平成21年10月20日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件 11月3日(火)祝日の為    承認 

２・１１月例会スケジュールの件        承認 

記念講演 ３・観月会収支決算書の件           承認 

４・ガバナー公式訪問合同例会及びクラブ協議会の件 

筑
波
大
学
名
誉
教
授 

村
上
和
雄
氏 

承認 

５・次年度役員指名委員会の設置の件      承認 

６・ＲＹＬＡの件               承認 

７・インフルエンザで例会欠席の場合について 

出席免除とする    承認 

11月例会スケジュール 

第1例会 11月3日 休会（祝日） 織田吉郎ガバナーエレクトご夫妻 
第2例会 11月10日 
卓話「Ｒ財団月間に因んで」 地区Ｒ財団委員会 

第3例会 11月17日 
 卓話「ロータリーと私の職業」 

銚子ロータリー・クラブ 宮内 清次 氏 
第4例会 11月24日 
ガバナー公式訪問（銚子ＲＣとの合同例会） 
クラブ協議会 戸田一誠ＲＩ会長代理ご夫妻 
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―――ニコニコ――― 
ＢｅＣＯＭ英語・スピーチ大会の協賛に

ご協力頂きありがとうございました。 狩野勉会長 

①移動例会は楽しい中で意義ある例会となりました。

ご協力ありがとうございました。 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 狩野 勉  副会長 杉浦 武  幹事 吉田孝至 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2009-2010 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

②千葉科学大学野球部が千葉県大学野球連盟３部秋

季リーグで初優勝しました。ご支援ありがとうござ

いました。今後とも宜しくお願いします。 

加瀬武男君・木樽定雄君 

 今年も文化祭に出展しました。 

川津光雄君 

 10 月 23 日(金)10 時、銚子中心市街地活性化第１

弾として、銚子セレクト市場（旧パーラーエビス跡）

がオープンします。ご協力宜しくお願い致します。 

宮内宗一君 

 親睦研修旅行不参加にて御迷惑をおかけしました。

御土産までいただき有難うございました。 

職業奉仕・親睦家族委員会 

黒田幸一君・宮内博君・長谷川弘君 

 先週の移動例会多数の参加ありがとうございま

した。無事終了しました。 

『友』インターネット速報 
  2009年10月20日 No.402 

世界で子どもの死亡率が改善 

ユニセフは9月の報告書の中で、抗マラリア剤によ

る対策と健康習慣の改善により、世界各地で子ども

の死亡率が下がっていると発表しました。 

2008年に死亡した5歳未満の子どもの数は推定880

万人、1990年の1,250万人と比較すると死亡率が28％

低下。これは子どもの死亡数の記録を取り始めた

1960年以来、最も低い数字です。死亡率低下の大部

分は予防接種、ビタミンＡ剤の補給、エイズウイル

スの母子感染の予防、抗マラリア加工の施された蚊

帳などの保健対策によるもの、と報告されています。

国際ロータリー（ＲＩ）のデータベースによると、

2008年に実施された世界社会奉仕の保健プロジェク

トの半分以上が、子どもの死亡率の低下に焦点を当

てたものであり、そのことを強調事項として掲げた、

前年度の李東建ＲＩ会長は「この（ユニセフによる）

新たな数字は、ロータリーが実施している活動の重

要性を裏付けるものです」とコメントしています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＣＯＭ杯英語・スピーチ大会 

日時：平成 21年 11 月 7日（土）13：00～18：00 

会場：銚子商工会館 大ホール 

 

前 回 の 例 会 （１０／２０） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３５ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者   ２０ 名  出席率     ７４．０７ ％ 

１０月６日        確定出席率  ７７．７８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

阿天坊俊明君                 （銚子ＲＣ） 

 

欠席者 ７名 

 

メークアップ 

狩野君          （10/19 千葉科学大学ＲＡＣ） 

地区大会登録者 《全会員メークアップとなります》 

（10/25 地区大会） 

 

スモールコインBOX       小 計 ￥  ２，２００－ 

累 計 ￥ ２６，３００－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥ １５，０００－ 

累 計 ￥１７５，２００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 


